



みんなで使うものを大切にしよう

9月の活動紹介



5年生 初めてのミシン!



家庭科ではミシンの学習が始まりました。みんな初めてのミシンにわくわくしていました。でも実際にやってみると、上糸・下糸を正しく通して縫う準備をするまでに大苦戦していました。お手伝いに来ていただいた保護者の方の協力を得ながら、トートバックの完成を目指して、学習を進めています。

4年生 横浜市資源循環局 金沢焼却工場・資源選別センター見学!



9月13日(木)に金沢区の焼却工場、資源選別センターに行き、ごみの種類や量、収集されたごみの行方について学びました。クレーンで焼却炉にごみが運ばれていく様子を見ながら改めてごみの量の多さを実感しました。今後も、ごみの処理に対する意識を高め、生活の中でも生かしていけるようにしていきます。

プール納めの会



9月13日(木)に、プール納めの会が行われました。各学年の代表児童が今年のプール学習で頑張ったことなどを発表しました。今年も安全にプール学習できたことを振り返りながら、校長先生に安全の力を返却しました。

2年生 生きもの大すき!!



生活科の学習で、昆虫を見つけて育てたり、うさぎの「ふわちゃん」のお世話を担当したりして、日々、生き物に触れ合っています。昆虫に対しては、どのような環境が良いのかを調べて虫かごの中を整えました。「ふわちゃん」に対しては、えさや水をやりたり、トイレの掃除をしたりしています。「ふわちゃん」のお世話は、後期に1年生に引き継ぎます。今の3年生に教えてもらったことを思い出して、優しく1年生に教える姿を期待しています。

6年生 法被作りが始まりました!



運動会の演技で披露する「ソーラン節」で着用する法被の製作が始まりました。昨年度の6年生の背中を見てきたので、ミシンを動かす手に、より一層力が入っています。縫い間違えたところも根気強くやり直したり、自分が見つかったコツを友達に教えたりとみんな意欲的に取り組んでいます。運動会で法被を着て踊る勇姿が待ち遠しいです。

3年生 運動会に向けて!



運動会の練習が始まりました。4年生と一緒に、ステップアップしたダンスを行います。曲は「U.S.A」です。1回目からノリノリで練習し、休み時間もみんなで楽しく練習を進めています。

1年生 めざせ!あきめいじん!



生活科の学習で、学区の公園を巡りました。どの公園にどんな植物があり、どんな遊びができそうかを調べてきました。「どんぐりが落ちているよ。」「葉っぱの色が変わってきたな。」「この公園は広いから、お花探しができそう。」と、一人ひとりが様々なもの・ことに興味をもち、公園の調査をしていました。

4組 磯子区合同宿泊体験学習



磯子区の小学校の個別支援級の友達と、八景島シーパラダイスの水族館と上郷森の家に行ってきました。水族館では、イルカショーや様々な海の生き物を見て楽しみました。上郷森の家では、ダンスやゲームを他の学校の友達と楽しく行い、交流を深めることができました。

音楽朝会!



9月25日(火)に、音楽朝会が行われました。今月の歌は、「君をのせて」です。サビの高音がとてもきれいに響いていました。

児童支援専任より
今月は前期が終わり、新しく後期が始まります。半年前を思い返して、成長を感じる保護者の方も多いと思います。
前期の終わりの日には、「あゆみ」が渡されます。後期に向けての課題をもつとともに、前期に頑張ったことを認めてあげられる機会にいただければと思います。
運動会に向けて、学校全体が動き出すことから、やや落ち着きがなくなる時期でもあります。学校での生活で気になることがあれば、担任以外にも、児童支援専任(園田)や学校カウンセラー(森 陽子)までご相談をいただければと思います。